

「まち」の企訪問 元気じるし登場

235

今井建具店（田上町商工会）



高幸さん（左）と登さん（右）

具店」を起業し、現在は主に木製建具、店舗什器、家具製造を手掛けています。

息子の高幸

さんは高校を卒業してサー

ビス業を経験した後、ポリテクセンター

新潟（新潟職業能力開発促進センター）

で建具の専門知識を学び、平成2年に家業に入り今日に至っています。

厳しい業界

新潟県南蒲原郡田上町は、新潟県のほぼ中央に位置し、新潟市・加茂市・五泉市に隣接した地域です。人口は約12,500人、新潟駅から車で約35分の所に位置し、地の利の良さから宅地化が進んだ地域です。ここで親子2代にわたり木製建具や家具など木工製品の製造業を営んでいる「今井建具店」をご紹介いたします。



燻煙煤竹を使った作品

近年、建具業界全体として、地の利の良さから宅地化が進んだ地域です。ここで親子2代にわたり木製建具や家具など木工製品の製造業を営んでいる「今井建具店」をご紹介いたします。

竹を使った新たな取り組みにチャレンジ

新潟県南蒲原郡田上町は、

新潟市・加茂市・五泉市に隣接した地域です。人口は約12,500人、新潟駅から車で約35分の所に位置し、地の利の良さから宅地化が進んだ地域です。ここで親

近いです。ここでは親子2代にわたり木製建具や家具など木工製品の製造業を営んでいる「今井建具店」を

このような業界の厳しい現状の中、登さんや高幸さんは、それぞれ家業である建具の加工技術を活かした新たな取り組みにも挑戦しています。

職人の高齢化はもとより、住宅の洋風化の波で、日本古来の木製建具は減少傾向にあります。また昨今、建築会社から工事の「低価格化や短納期化」への対応も求められており、業者数の減少に拍車をかけています。

一方、息子の高幸さんは、「お客様のニーズに合ったリフォーム提案」「顔が見え・小回りの利く業者」をモットーに、新たな取り組みを行っています。

一方、息子の高幸さんは、「お客様のニーズに合ったリフォーム提案」「顔が見え・小回りの利く業者」をモットーに、新たな取り組みを行っています。

介護リフォーム事業にチャレンジ



高幸さんの作業風景

顧客である飲食店の経営者から店舗改装時に、竹を使用した店内装飾の相談に乗ったことがあります。現在では、竹製の建具などを手掛けるようになります。

顧客である飲食店の経営者から店舗改装時に、竹を使用した店内装飾の相談に乗ったことがあります。現在では、竹製の建具などを手掛けるようになります。

この資格は、高齢者や障害者に対し、できるだけ自立したまま、いきいきと生活できる住環境を提案するアドバイザーリ資格です。その知識を活かし、介護リフォーム店から住宅内での段差解消に伴う建具工事や手すりの取り付け等を受注するようになりました。

この資格は、高齢者や障害者に対し、できるだけ自立したまま、いきいきと生活できる住環境を提案するアドバイザーリ資格です。その知識を活かし、介護リフォーム店から住宅内での段差解消に伴う建具工事や手すりの取り付け等を受注するようになりました。

親子2代に渡り、それぞれ新たな事業に向かってまい進する、今井さん親子の今後の活躍に期待が高まります。

親子2代に渡り、それぞれ新たな事業に向かってまい進する、今井さん親子の今後の活躍に期待が高まります。

創業者の今井登さんは、元田上町を拠点に、昭和46年に木製建具製造業の「今井建

【お問い合わせ】
今井建具店
(代表:今井 登さん)
TEL・FAX
0256-152-6786
〒959-11513
南蒲原郡田上町大字川船河甲
771-11